

# RÉGION

"LA VIE DE CHATEAU AVEC L'AUTO-MOTO-ECOLE DU CENTRE DE GOURNAY

## Une formidable virée à moto...

Après la Belgique, les plages du débarquement, un nouveau projet a été mené à bien par un sympathique et désormais très connu groupe de motards.

C'était le week-end des 27 et 28 avril derniers. Des 15 motos de la première sortie, le groupe, qui se développe et se soude, est arrivé le samedi matin à 7 heures avec 36 motos et 56 personnes ! Au petit groupe du départ se sont ajoutés, les nouveaux permis, les amis. Tous avec le même état d'esprit : « rouler ensemble », car si la pratique de la moto est pour chacun une passion, le plaisir de partir ainsi dans un tel groupe n'en



Photo souvenir d'une virée mémorable...

est que décuplé. Certes, c'est plus difficile, plus fatigant, mais quel plaisir !

Le but de cette sortie était clairement affiché, annoncé : "la vie de château" ! Au

programme, ne pas prendre d'autoroute, juste des nationales et départementales, mais aussi visite du Château de Chambord, avec ses 365 cheminées, ses 400 pièces, 83 escaliers et pour le service, restauration à l'hôtel du Cygne, hébergement en bungalows au camping des Châteaux, à Bracieux-41. Le regard des enfants, la joie de vivre des motards, le très bon accueil proposé ont aussi participé à la réussite de cette sortie.

Le retour, en dehors de l'itinéraire prévu, nous a permis de découvrir les pe-

tites routes de l'Eure, le Château d'Anet...

Donc, une satisfaction générale, une météo clémente firent une sortie réussie durant laquelle l'un d'entre nous aura reçu le surnom de "Chevreuil", suite à une rencontre hasardeuse avec un cervidé haut normand juste avant le départ... Mais, une phrase restera gravée en chacun des participants : il faut respecter les pierres !

Salutations et remerciement de la part de l'organisation à tous les participants pour leur comportement exemplaire aussi bien sur

route qu'en dehors de la circulation. Salutations également à ceux qui n'ont pas pu en faire partie. Rendez-vous à la prochaine ?

Album photos disponible Auto Moto Ecole du Centre.



On pose dans la grande salle du château de Chambord...